

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

**Gesendet:** Montag, 29.01.2024, 22:22 Uhr

**An:** leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; parteivorstand@spd.de; info@bsw.de

Der Ewige spricht

Und bin ich die Stimme des Universums

Wahrlich

Alles Gute ist ohne Anfang und ohne Ende. Und die Aufrichtigkeit eines Einzelnen ist bereits und stets mehr wert, denn aller Menschen Freundlichkeit, auch und gerade dann, wenn sie unfreundlich erscheint!

Doch weder der Verlogene noch der Verblödete weiß hierum. Vielmehr hören diese sich immerfort gern reden, ohne jemals wirklich zuhören zu können. Sie zitieren hierbei wichtigtuertisch und gern Andere, deren Erkennen und Denken sie jedoch nicht einmal annähernd erfassen, und schon gar nicht beherrschen. Vorzugsweise bedienen sie sich bereits Verstorbener, diese sich weder wehren noch widersprechen, oder sich korrigieren können.

Beispiel: Gedanken zum Tag in der Mitteldeutschen Zeitung vom Donnerstag, dem 25. Januar 2024!

**"Die Lüge tötet die Liebe. Aber die Aufrichtigkeit tötet sie erst recht"**, von Ernest Miller Hemingway

Ich aber sage Euch

Hätte Ernest Hemingway, dieser verlogene und selbstmitleidige Säufer, wirklich gewusst, was Liebe ist, so hätte er sich gewiss nicht selbst umgebracht. Doch er erschoss sich mit seinem liebsten Schrotgewehr. Tatsächlich war Hemingway sein Dasein lang auf der Flucht, und zu feig, sich selbst zu begegnen!

Für Sarah Wagenknecht

Wer von einem Floß auf ein anderes wechselt, treibt weiterhin mit derselben Strömung wie zuvor. Es spielt hierbei auch keine Rolle, ob **ER** oder **SIE** das Floß selbst erbaute, denn Er/Sie heißt weiterhin getrieben in Fremdbestimmung, Unmündigkeit und Missbrauch; ist somit weiterhin ohnmächtig, hilflos, unaufrichtig, orientierungslos, ausgeliefert und verloren. Nimmer kann diese Person weder vorausgehen noch anführen! Vielmehr belügt, täuscht und missbraucht sie nicht nur die Gefolgschaft, sondern die Ganzheit. Also Sarah, Du bist genauso orientierungslos, wie jene Ampel-Regierung, diese Du verurteilst. **Du bist nicht die Antwort**, vertiefst und ausweitest daher das Desaster!

Ich bezeuge Euch

Nur tote Fische treiben mit der Strömung, und der Wind trägt deren Gestank weit voraus. Wer auf einem Floß treibt, schwimmt nicht! Ob er schwimmen kann, dies zeigt sich erst dann, wenn er das Floß verlässt. Und erst dann kann er eine Richtung bestimmen!

Wahre Kraft kennt keine Schwäche. Und weil sie weder **Andere** missbraucht noch sich von **Anderen** missbrauchen lässt, vergeudet sie sich auch nicht! Ein wahrer Anführer steht wahrlich allein und missbraucht nicht, bedarf keiner äußeren Zustimmung und Anerkennung, und ist weder fremdbestimmt noch ein Getriebener. Er ruht furchtlos in der Mitte seiner Kraft, hiervon er sich immerfort Getragen weiß.

Aufmerksamkeit ist nicht gleich Gefolgschaft. Aufmerksamkeit ist verantwortungslos-stillstehendes Treiben. Aufmerksamkeit nimmt, ohne jemals etwas zu geben, oder sich gar zu bewegen! Aufmerksamkeit ist inhaltslos-tote Zeit. Aufmerksamkeit will Aufmerksamkeit erreichen, ohne sich zu reflektieren. Sie akzeptiert sich, ohne sich zu erkennen, oder sich gar sich selbst anzunähern. Jede Maske, jede Fassade definiert Aufmerksamkeit, und macht gleichwohl mit dem Gestank ihrer Furcht auf sich aufmerksam! **JA**, nichts fürchtet die Aufmerksamkeit mehr, denn durchschaut und bloßgestellt zu sein. Dieser Furcht gilt ihre ganze Aufmerksamkeit!

All die Aufmärsche gegen Rechts sind ein Ausdruck der Verblödung, und ablenken vom wirklichen Übel. Jene, die diese Aufmärsche organisieren, diese sind nicht nur die Geburtshilfe der AfD, sondern auch deren Wegbereiter. **JA**, sie sind deren Nährboden, und wissen nicht um Antwort, Klärung und Auflösung. Vielmehr werden sie die AfD noch bestärken!

Dass die Medien sich mir verschließen, mich also ignorieren und meiden, diese zutiefst verruchte Despotie, **JA**, dieser Satanismus bezeugt seither nicht nur die absolute Korrektheit und Unantastbarkeit all meiner Worte und meines Tuns, sondern vertieft, ausweitert und beschleunigt alles Unheil und Desaster in **Nah** und **Fern**!!

Aufrichtigkeit ist der tragende Steg, dieser direkt zu mir führt. Glaubwürdig heiße ich einzig jene, diese mich aufsuchen. Ich bin die Antwort auf alle wesentlichen Fragen der Menschheit, und weiß Euch aus allem Übel des **LUG** und **TRUG** heraus zu führen! Hierzu bedarf es einer absoluten Mehrheit, ohne Koalition und ohne Kompromisse!

Es ist nun nicht mehr zu sagen, denn, dass alles Gesagt ist. Stillschweigen ist wertvoller, denn Billiges zu kommentieren!

Und mein Wort steht im Staub Geschrieben, und gilt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde!

Und heiße ich

Gerhard olinczuk treustedt

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

29.01.2024